

viernes 6 de diciembre de 2024

Pistoletazo de salida para la XIV K42 Canarias Anaga Marathon

La vertical del viernes será el punto de inicio de esta prueba referente del municipio, que continuará el sábado tanto con la K12 como con la K-Kids y culminará el domingo con la K21 y la prueba reina



La Casa de Los Capitanes del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna acogió este jueves, 5 de diciembre, la presentación de la XIV edición de la K42 Canarias Anaga Marathon. Se trata de una prueba que recorrerá este próximo fin de semana el Parque Rural de Anaga, demostrando los valores deportivos y medioambientales que la han convertido en una competición de prestigio y reconocimiento internacional.

Durante el acto intervinieron la vicepresidenta del Organismo Autónomo de Deportes, Carla Cabrera; el consejero delegado de IDECO, Manuel Gómez; y el director de carrera y gerente de Gesport Canarias, Isidro Casanova.

Carla Cabrera remarcó la importancia de un evento que reunirá a lo largo de tres días a 2.300 personas de 35 nacionalidades diferentes, así como la importancia del medio ambiente en esta prueba. “Les deseamos la mejor de las suertes en esta fiesta del deporte y la naturaleza, ya que las pruebas recorrerán algunos de los paisajes más emblemáticos del Parque Rural de Anaga. Este escenario natural no solo eleva la experiencia deportiva a un nivel incomparable, sino que también refleja nuestro firme compromiso con la sostenibilidad y la conservación del medio ambiente”, agregó.

Asimismo, Cabrera subrayó que “esta prueba es mucho más que una competición, es una celebración del deporte y estamos muy orgullosos de ello. Nos alegra que se siga impulsando la práctica del ejercicio en nuestro municipio. Por ello, desde el OAD lagunero agradecemos el esfuerzo de todas las personas involucradas en esta prueba deportiva”.

Por su parte, Manuel Gómez felicitó tanto al Ayuntamiento de La Laguna como a Isidro Casanova por la organización de la carrera, expresando que “esta prueba tiene muchos aspectos significativos para el Cabildo Insular de Tenerife. Es una carrera muy consolidada, donde los grandes deportistas de élite mundial vienen a competir aquí. Es por ello que tenemos un compromiso especialmente firme con este evento porque para nosotros

es de los más importantes que existen a nivel nacional e insular, por supuesto”. Además, comentó que “los objetivos de Deportes del Cabildo es que la gente se anime a participar en estos grandes eventos y a aportar en la sostenibilidad, y los corredores lo son al máximo. Que se desarrolle en La Laguna es un orgullo para nosotros, ya que no hay mejores paisajes que los que tiene este municipio en Anaga”.

El último en tomar la palabra fue Isidro Casanova, quien considera “fundamental” el apoyo del Ayuntamiento de La Laguna y el Cabildo de Tenerife para el correcto desarrollo de esta prueba. “Llevamos en la organización desde su primera edición. Ya van catorce años y hemos conseguido colocar a esta carrera en una de las pruebas más importantes, no solo de Canarias, sino también a nivel nacional”, añadió.

“Creo que para La Laguna es un lujo tener una carrera como esta que visibiliza el espacio de Anaga. Por nuestra parte, cada año intentamos mejorar en la participación de corredores, el nivel deportivo de la carrera y abordar de la mejor manera la seguridad y la sostenibilidad del entorno”, apuntó el director de carrera y gerente de Gesport.

Acerca del evento, Casanova explicó que “la maratón de 42 kilómetros es la prueba reina y la que da el nombre al evento, una prueba que pasa por varios sitios emblemáticos del Parque de Anaga. Luego tenemos la K21, que es la prueba con más corredores inscritos con casi 950 participantes solo en esta distancia. También están la K12 y K-vertical con distancias más cortas”. Sobre la participación destacó que “hay alrededor de 600 corredores inscritos que vienen de fuera de la Isla. Tenemos la suerte de que muchos corredores de élite quieren venir a competir a La Laguna. Eso nos aporta un prestigio increíble y hace la prueba más internacional si cabe”.

La K42 Canarias Anaga Marathon comenzará mañana viernes, 6 de diciembre, con la salida de la K-Vertical Canary Runner, a las 16:00 horas. El sábado será el turno de la Old Peak K12, que se pondrá en marcha a las 10:00 horas; y de la K-Kids Solidaria Cajasieta a las 16:00 horas. Por último, la jornada del domingo acogerá la salida de la K21 (9:30 h) y la prueba reina, que partirá desde las 9:00 horas.